

CARTA DEL DECANO

Estimados Miembros del CANC,

El Colegio Argentino de Neurocirujanos tiene la inmensa alegría de retomar el contacto con los distinguidos amigos y colegas colegiados después de este largo periodo, sin haber tenido la posibilidad de hacerlo por cuestiones circunstanciales.

Es en mi nombre que deseo retomar la comunicación con Uds. con el fin de que volvamos a tener un fluido intercambio ínter pares, Nuestra misión, y por lo que fuera creado por los neurocirujanos argentinos, es el de mantener una estricta asepsia independiente de factores políticos y circunstanciales con los miembros, para la certificación de la especialidad.

Con el fin de adaptarnos al cambio de los tiempos y de común acuerdo con la Asociación Argentina de Neurocirugía quien ha hecho el nuevo, moderno y adecuado plan de formación, se cambió la metodología del examen para evaluar en un examen práctico casos presentados por los postulantes y casos presentados por los jurados (abarcando las distintas neuroespecialidades), siendo la próxima asamblea extraordinaria llamada para dejar al día la metodología a usar para aquellos que deseen pertenecer al Colegio y adecuar a los requisitos ministeriales para el resto de los neurocirujanos.

Dr. Guillermo Ajler
DECANO
